



Verein MASS-VOLL! – Stellungnahme zu den Ankündigungen Bundesrat - 11.06.2021

Sehr geehrte Damen und Herren

Dank Zuckerbrot und Peitsche freut sich der Schweizer Bürger über die gnädigen **Ankündigungen der Lockerungen** des Bundesrates an der heutigen Pressekonferenz. Der Bundesrat hat kein Recht, die willkürlichen und unverhältnismässigen Einschränkungen weiterhin aufrechtzuerhalten.

Der einzig richtige Weg ist die Aufhebung der Zwangsmassnahmen, was bereits vor Wochen hätte erfolgen müssen! Was nun geschieht, ist reines Kalkül. **Der Bundesrat verspricht "Öffnungen" nur, um die Abstimmung über das verfassungsfeindliche Covid-19-Gesetz zu gewinnen.**

Auf Anfrage eines Journalisten behauptet Berset, wir kehren zurück in die normale Lage, während gleichzeitig das diskriminierende Covid-Zertifikat eingeführt wird, welches die Grund- und Freiheitsrechte massiv verletzt. Zynischer geht es kaum, denn es gibt keine Normalität, in welcher die Menschen nach Gesundheitsstatus eingeteilt und ihrer Grund- und Freiheitsrechte beraubt werden. Offensichtlich ist der Bundesrat noch immer nicht gewillt, dem Wohl des Volkes zu dienen.

In zahlreichen Bundesstaaten der USA wurden sämtliche Zwangsmassnahmen nicht nur aufgehoben, 15 Staaten haben gar die Impfpässe verboten und bezeichnen diese als drohende Gefahr für die Freiheitsrechte und Privatsphäre der Bürger. Wir fordern dazu auf, dem Vorbild von zahlreichen Bundesstaaten zu folgen und **die desaströsen Zwangsmassnahmen SOFORT und bedingungslos aufzuheben.**

Hintergrund MASS-VOLL!:

Der Verein MASS-VOLL! ist ein politisch und konfessionell neutraler Verein, welcher die Interessen der Jugend in der aktuellen Corona-Pandemie vertritt. Wir sind in Bezug auf unser Vorgehen friedlich und evidenzbasiert. Wir verfügen über deutlich mehr als 7'000 Unterstützerinnen und Unterstützer, überwiegend im Alter von 15-30 Jahren. Wir sind damit die grösste politisch engagierte Jugendorganisation der Schweiz.